
VERBALE N 1 C.I  13/10/2017 

 

Il  giorno 13 /10/ 2017  alle 16:30 si riunisce  nei  locali del  via Merlini 8  dell’ I. C via Acquaroni  

il Consiglio di Istituto  per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g : 

1. Comunicazione avvio sportello di ascolto  

2. Richiesta fruizione palestra via Merlini 8 

3. Innalzamento limite spesa diretta del Dirigente per acquisti sotto soglia 

4. Approvazione progetti Sport/ Trinity scuola  materna 

5. Suddivisione F.I.S docenti e ATA 

6.  Laboratori Comunità di Sant’ Egidio  

7. Comunicazioni variazioni bilancio 

8. Ratifica  nomina R.U.P “ Atelier Creativo” 

9. Varie e eventuali 

 

Sono presenti : 

Il D.S Carmine Gianmarini, il Presidente Signor Bocci e la vicepresidente Signora Monanni i 

rappresentanti dei genitori : la Signora Lucchetti, la Signora Pirrocco, la Signora Fiordaliso, la 

Signora Calcagni; i rappresentanti componente  ATA : la Signora Gentili e la signora Trogu,  i 

rappresentanti dei docenti : la Signora Stasio, la Signora D’Agostino, la Signora Rotella,il 

Professore  Di Monaco, la Professoressa Pirolozzi che verbalizza la seduta. 

Risultano  assenti : la Signora Macchiafava, la Signora Rossetti, la Signora Federici e l’insegnante 

Ciccocelli. 

E’ presenta anche la D.S.G.A Dott.ssa Daniela Filippi 

 

Il D. S apre la seduta presentandosi ai componenti del Consiglio di Istituto e  esprima la  volontà di 

aver un proficuo confronto con tutti i membri del C. I e in particolare conta sulla fattiva 

collaborazione della componente dei genitori. 

 Fatta tale premessa si passa all’analisi  del primo punto all’ o.d.g  Comunicazione avvio sportello 

di ascolto.  

Il presidente Bocci prende la parola e informa il C.I della volontà di voler istituire per il corrente 

anno scolastico uno sportello di ascolto per gli alunni frequentanti.  Il costo relativo allo sportello di 



ascolto rientra nella soglia prevista per un affido diretto da parte del D. S e pertanto non si  è dovuta 

avviare la pratica di un bando di gara. Il  C.I approva all’unanimità ( DELIBERA 1) 

Viene quindi  analizzato il secondo  punto all’o.d.g Richiesta fruizione palestra via Merlini 8 

Si  rende partecipi i membri del consiglio della richiesta fatta da parte dell’Associazione Disabili : 

DISABILI ROMANI di poter usufruire  per il corrente anno scolastico degli spazi della palestra di 

via Merlini 8 per le loro attività pomeridiane. La discussione mette in evidenza che la succitata 

associazione ha utilizzato i locali della scuola  negli anni passati con il massimo rispetto e con 

estrema correttezza. La stessa associazione ha, inoltre, portato delle migliorie agli ambienti 

utilizzati. 

 Il C.I approva all’unanimità. ( DELIBERA 2) 

 Viene posta quindi  l’attenzione sul terzo punto  all’ o.d.g Innalzamento limite spesa diretta del 

Dirigente per acquisti sotto soglia. 

Si  discute  la possibilità di innalzare a 6000 euro la soglia spese  per l’affido diretto. Il C.I si 

dichiara favorevole e approva all’unanimità (DELIBERA 3 ) 

Si analizza quindi il quarto punto all’o.d.g Approvazione progetti Sport/ Trinity scuola  materna 

L’insegnante D’Agostino illustra  le modalità di organizzazione del  progetto sportivo sottolineando 

il fatto che si potrà far ricorso a risorse interne alla scuola e che il progetto avrà un costo per le 

famiglie degli alunni interessati. Anche per il Trinity si potrà far ricorso a risorse interne e anche in 

questo caso avrà un costo per le  famiglie. Fatte tali delucidazioni il C.I approva all’unanimità 

( DELIBERA 4) 

Si passa così ad analizzare il quinto punto  all’ o.d.g Suddivisione F.I.S docenti e ATA  

Viene proposta la seguente ripartizione : 65% docenti; 35% ATA . Prende la parola  l’insegnante 

Lapucci che  propone di aumentare  la quota riservata agli ATA  sia per la grande e fattiva 

collaborazione che mostrano ma anche  per il fatto che gli insegnanti possono accedere al Bonus di 

merito. Interviene quindi il prof Di Monaco che non si mostra d’accordo con le motivazioni della 

Lapucci riguardo il  fatto di ridurre quota docenti per via del Bonus. Il prof Di Monaco avvalora le 

sue motivazioni dicendo che comunque non tutti i docenti ricevono il Bonus e che questo non ha 

relazione alcuna con le ripartizione del  FIS a cui si accede secondo modalità e criteri diversi 

rispetto al Bonus.  Dopo ampia discussione si passa alla votazione. La succitata ripartizione viene 

approvata a maggioranza con 6 voti contrari.  

Di seguito viene portato all’attenzione del C.I il  sesto punto  all’ o.d.g Laboratori Comunità di 

Sant’ Egidio. Il C.I viene messo al corrente della valenza educativa e formativa dei laboratori in 

oggetto. Il D.S informa i membri del consiglio di essersi confrontato con i responsabili dei 

laboratori e di aver richiesto una significativa e attenta  sorveglianza da parte dei loro volontari sui 



partecipanti alle attività durante la permanenza nei locali della scuola dove si terranno i laboratori. 

Tale condizione risulta essere essenziale affinché la collaborazione tra le parti possa essere fruttuosa 

e continuativa. Inoltre viene messo in evidenza che i referenti di tali laboratori si preoccuperanno di 

portare il materiale necessario per il laboratorio manipolativo e gli strumenti per il laboratorio 

musicale. Per quest’ultimo la scuola fornirà come strumentazione la Batteria. Dopo aver 

attentamente valutato il C.I approva all’unanimità  ( DELIBERA 5) 

Si analizza quindi  il settimo punto  all’ o.d.g Comunicazioni variazioni bilancio  

La D.S.G.A  dott.ssa Daniela Filippi informa che  c’è stato un finanziamento di 1500 per il corso di 

formazione sull’Apprendimento cooperativo  tenuto dalla Dott.ssa Anna La Prova; comunica altresì 

che verrà elargito un ulteriore finanziamento per il corso  formazione dell’Ambito 4. Informa che è 

pervenuto il finanziamento del Comune di Roma per piccola manutenzione e il finanziamento Miur  

4/12 P.A funzionamento e il finanziamento Miur  4/12 P.A  multiservizi. Il C.I ne prende atto.  

 

Si passa all’analisi dell’ottavo punto  all’ o.d.g Ratifica  nomina R.U.P “ Atelier Creativo” 

L’insegnante Stasio informa che è arrivato il finanziamento  del suddetto progetto e che verranno 

formate due insegnanti (Catalani-Stasio) per l’attuazione dello stesso. Il progetto verrà tenuto in 

orario extrascolastico sia per i docenti che per gli  studenti. Viene ratificato R.U.P FSE il D.S 

Professor Carmine Gianmarini. 

Per il nono punto all’o.d.g Varie ed eventuali la Signora Fiordaliso prende la parola  e lamenta la 

scarsa qualità  e porzioni del cibo  della mensa di via Acquaroni 53 anche  la signora Pirroco, 

membro della commissione Mensa è dello stesso avviso.Le maestre della scuola dell’Infanzia 

Rotella e D’Agostino sostengono  di non riscontrare la stessa situazione. Di altro avviso sono le 

insegnanti Stasio e Lapucci che non trovano tali problematiche nella mensa di via Merlini. Il D.S  

suggerisce ai genitori, membri della commissione mensa e al presidente Bocci di rivolgersi al 

Municipio per avere chiarimenti in merito e sollecitare un miglior servizio. 

Prende quindi la parola l’insegnante Lapucci che chiede di poter inserire all’ o.d.g del prossimo C.I 

la discussione in merito alla possibilità di adottare una divisa,  anche solo per classi parallele, che 

possa sostituire il grembiuli 

Esauriti tutti i punti all’o.d.g la seduta è tolta alle 18:15 

 

Roma 13/10/17                                                                                             Presidente Sig M. Bocci 

Segretario Prof.ssa P. Pirolozzi 

 

 



 


